



「最華結戦(さいかけっせん) ～未来を照らせ 串中 FINAL～」

校長 真茅 孝洋

9月に入り、体育大会練習がスタートしました。体育大会までの練習期間は2週間。9月とはいえ、例年にもまして残暑が厳しい上に、今年は台風や秋雨前線の影響で雨の日も多く、熱中症予防に配慮しながらの練習時間の確保に大変苦慮した2週間でした。それでも、現行の串木野中学校での最後の体育大会を盛り上げようと、生徒・教職員が一丸となって取り組んできた成果が発揮できた一日だったのではないのでしょうか。

その思いは今年度の体育大会スローガンにも表れていたように思います。生徒会保健部が中心となって作成された第79回体育大会スローガン「最華結戦(さいかけっせん) ～未来を照らせ 串中 FINAL～」でしたが、見事に大輪の花を咲かせることができたのではないかと思います。

今年は、新たに全校種目として「長縄全員チャレンジ!」の競技を取り入れました。学年を問わず全学級クラス対抗男女別に限られた時間内にどれだけ跳べるかというものを競い合いましたが、連日の猛暑日、応援団やほかの種目の準備もある中で練習を続けた結果、第一位に輝いたのは3年3組でした。二位は2年1組、三位は1年2組、そのあとに3年1組、2組が続きました。跳んだ回数は僅差です。練習の仕方次第では、どのクラスにも第一位を獲得する可能性があるということを示す結果となりました。その姿は、1、2年生にも大いに刺激になったことでしょう。

本番4日前に行われた予行練習では、声出し、演技・競技内容、係分担等、たくさんの反省点が見つかり、本番までに習得・完成させられるか、とても心配しました。しかし、さすが串中生、その後の練習でしっかり努力・修正し、本番では、見事なパフォーマンスを披露し、また一歩前進・成長することができました。

また、閉会式終了後の片付けにおいて、保護者の方々の手際の良さと、子供たちの頑張りの甲斐あって、瞬く間にグラウンドが元の姿に戻りました。少し寂しい気もしましたが、行事を通して串木野中学校は、生徒、保護者、支援してくださる地域の方々の連携で成り立っていることを、改めて痛感することでした。一人一人の自覚ある行動や、様々なアイデアを出し合いながら取り組みを工夫するなど、全校生徒の力で、串中最後の歴史に残る体育大会を創り上げることができました。まさに「串中魂ここにあり」と感じさせる素晴らしい体育大会にすることができました。

この体育大会での経験を生かし、学習面も疎かにすることなく、次へのステップへとしてください。次の大きな学校行事といえば、11月8日に行われる校内駅伝大会ですが、体育大会での経験を生かし、さらに学級・学年の絆を深めてほしいものです。3年生はその頑張りと達成感を学習面にも繋げ、その後の三者面談でも自信をもって自身の進路選択を行ってくださることを期待しています。早朝よりご来場いただき、子供たちに熱い声援を送ってくださった保護者・地域の皆様、子供たちの昼食の準備や片付けの手伝いなど、いろいろとお願いすることになりましたが、子供たちの頑張る姿を最後まで見届けていただき、ありがとうございます。今後とも串木野中学校へのご支援とご協力を重ねてお願い申し上げます。

第79回体育大会

9月14日(日)に第79回体育大会が開催しました。

残暑の厳しい中、2学期スタートから保体部長、副部長、各応援団が中心となり、練習時間の短い中、計画にしたがい進めることができました。大会スローガン「最華結戦 ～未来を照らせ 串中FINAL～」のもと、短距離走、各選手種目、学年種目、学級対抗総力リレー、全校長縄など暑さに負けず全力で取り組んでくれました。

また、競技をスムーズに進めるために打合せを重ねた役員の動きがあり、生徒が編成所での整列や競技に協力し合い、時間通りに運営することができました。昼食時間は、家族一緒に中庭や体育館、武道館等で弁当を囲んで楽しくとることができました。

【体育大会の結果】

競技の部、応援の部、共に優勝 赤組（各学年1組）
学年の部 1年2組、2年1組、3年3組



応援団解団式

応援団解団式を、9月17日(水)の放課後、武道館で行いました。解団式で7月の結団式以来の互いの練習、体育大会の応援や演舞を称賛し、体育科から団長、副団長に感謝状が授与されました。その後、各応援団はわかれて、応援団で学んだこと、努力したこと、仲間への感謝やお礼など、団員一人一人が思いを団員に伝え、解団をしました。



PTA 環境緑化作業

8月24日(日)に、2学期に向けた、学校環境整備を行いました。猛暑が続いていたので、開始時刻を例年よりも30分早く、6時30分から始め2時間作業しました。特に、体育大会に向けて、グラウンド中央部の草取りに時間をかけ、生徒、保護者で行いました。今回の作業には、校舎の改築を行っている業社の方々が、草木を運ぶためのトラックを出して作業に協力をしてくださいました。



参加者は、生徒85名、保護者107名、教職員15名、計207名でした。暑い中での作業、本当にありがとうございました。

生徒の活躍の足跡

※10月の表彰集会で表彰される内容も含まれます。

第22回こけけ杯中学生サッカー大会

2位パート準優勝 優秀選手賞

日本漢字能力検定

2級 準2級
3級
4級
5級

弓道審査

式段 取得 初段 取得

県下夏季ジュニア弓道大会

1年の部 個人第3位

市理科に関する研究記録作品審査会

研究記録の部 特選
入選

採集物の部 入選

※ 地域が育む『かごしまの教育』県民週間 11月1日～11月7日

学校自由参観は、11月4日(火)～7日(金)の午前9時～午後15時30分で行います。串木野中学校を見に来てください。

10月学校行事予定

日	曜	行 事
1	水	【秋の読書週間】安全点検日 3年実力テスト 1・2年中間テスト 定時退校日 2年総合(修学旅行事前学習)
2	木	地区駅伝競走大会
3	金	1年総合(オリエンテーション) 第2回英語検定
4	土	週休日
5	日	週休日
6	月	あいさつ運動2年 第4回特別支援委員会
7	火	全校朝会・推薦式 心の教育の日(命に関する講話) 適応支援委員会
8	水	地区新人体育大会 定時退校日
9	木	地区新人体育大会
10	金	地区新人体育大会 3年SOSの出し方講座
11	土	週休日
12	日	週休日 市民スポーツ大会
13	月	スポーツの日
14	火	表彰集会 教育実習(国語科、-31日) 適応支援委員会 職員会議
15	水	2年総合(修学旅行事前学習)
16	木	1年総合(宿泊学習事前学習) 2年総合(修学旅行事前学習) 3年 総合(食に関する指導)
17	金	1年総合(宿泊学習事前学習) 2年総合(修学旅行事前学習) 立会演説会・選挙
18	土	週休日
19	日	週休日
20	月	学年部会
21	火	生徒集会 1年総合(宿泊学習事前学習) 2年総合(修学旅行事前学習)
22	水	定時退校日
23	木	
24	金	1年総合(宿泊学習事前学習) 2年総合(修学旅行事前学習) 3年総合(血液に関する指導)
25	土	週休日
26	日	週休日
27	月	2年修学旅行
28	火	2年修学旅行 3年バイキング給食
29	水	2年修学旅行 1年宿泊学習 定時退校日
30	木	1年宿泊学習 2年休業措置の日 3年実力テスト
31	金	3年実力テスト 1年休業措置の日 2年総合(修学旅行事後指導)



串木野中ブログ

串木野中学校の部屋